



訪問看護ステーション

ナースケア岩沼

宮城県岩沼市中央2丁目
5-12

TEL 0223-25-6738

FAX 0223-25-6739

医療福祉複合
施設建設の
お知らせ

拝啓 秋の気配を感じるようになりましたが

お変わりなくお過ごしでしょうか。

さて、この度弊社グループ会社において岩沼市の中心部に
クリニック・医療型高齢者向け住宅・飲食店における複合の
施設である「いぶきIWANUMA」を建設をする運びとなりま
した。2024年夏の開設を目指してまいります。今後とも
グループ会社とも医療福祉サービス向上のため日々努力をし
ていく所存でございます。

略儀ながら書中をもちましてご挨拶申し上げます

敬具



10月9日はスポーツの日



10月9日は「スポーツの日」として祝日ですが、もともとは10月10日の「体育の日」
がハッピーマンデー制度により、10月第2月曜日に移動になったものです。

10月10日が「体育の日」は1964年に開催された東京オリンピックの開会式が行われ
たことを記念されて制定されました。

1964年の東京オリンピックは参加国93か国、5,151名の選手が出場し当時のオリンピ
ク史上最多の参加国で行われました。この大会で日本の女子バレーボールチームは「東洋の
魔女」と呼ばれ活躍し、初の金メダルを獲得しています。

「スポーツの日」には各地で様々なスポーツイベントや大会が開催されます。この時期は気
候も安定しているので、久しぶりに少し体を動かしてみたいはいかがでしょうか。

豆知識



宮城の郷土料理：はらこ飯

今や全国的に有名となった宮城県の郷土料理「はらこ飯」ですが、古く
から亘理町荒浜地区で鮭漁が大漁の時に漁師が振舞ったのがはじまりと
され、江戸時代に入ると亘理町に訪れた伊達政宗にも献上されたと言われ
ています。亘理町では10月8日を「はらこめしの日」としており、町内
多くの飲食店で提供されています。今や県内各地で食べられる「はらこ
飯」ですが、一度本場亘理町で食べてみてはいかがでしょうか。